

ACTOS EDUCATIVOS. Actos cívicos de recreación realiza la Guardia Nacional en la comunidad de la colonia Santa Rosa Atlacatl, durante los cuales reparten a la niñez, dulces, refrescos, quiebra de piña-tas, acompañando los eventos con música de la marimba de ese cuerpo de seguridad. Estos actos educativos y culturales son realizados a nivel nacional. Un efectivo al momento de repartir golo-sinas. Esa institución sigue desarrollando importante labor social

nauguran el convivio la Literatura Infantil

Los Convivios de Literatura Infantil fueron inaugurados el pasado fin de semana en el Centro Cultural Salvadoreño.

Expresó la Lic. Antonia Portillo de Galindo, que existe en el país un caudal literario para niños, que por falta de conocimiento, difusión y rescate, quienes atienden o educan niños lo desperdician para proveer-les a éstos las experiencias apuntadas.

Se necesita entonces, agregó, descubrir dicho caudal, incrementarlo y ponerio al servicio de quienes cuidan, atlenden o educan niños en edad tempra-na: contribuir a ello es lo

-Pasa a la página 28-

Homenaje municipal a Gobernador de Rotarios

La Alcaldia Municipal de San Salvador, distingue hoty, al Arq. Gustavo A. Méndez V., Gobernador del Distrito No. 424 de Rotary International, que comprende Belice, Centro América y Panamá. El acto, según informan voceros de dicha institución, se realizará a partir de las 3 de la tarde, en el despacho del alcalde de de San Salvador, distingue

San Salvador, Dr. José Antonio Morales Ehrlich, quien le hará entrega de un diploma, declarándolo "Huésped Distinguido", a cuyo acto asistirán también, los demás miembros del Consejo y funcionarios

de la comuna capitalina. Finalmente, manifies-tan, que luego de intercam--Pasa a la página 55-

Molestia en Zacamil por aumentos ANDA

Descontento expresan los vecinos de la Colonia Zacamil, por el incremento en los recibos que envía la ANDA, según expresan, el último recibo que les enviaron les llegó por más de 43

Indican que el año pasado todavía los recibos eran C 4.80 centavos el mínimo, llegando, dicen en ocasiones hasta de 6.00 colones a 8.00 colones y se pagaban para no ir a per-der tiempo al ANDA; pero es el colmo afirman, que este año fueron llegando recibos por 10.00 colones a 20.00 colones, sin ninguna explicación y para su sorpresa, informan que el recibo que les acaban de mandar correspondiente al mes de Junio viene, dicen



-Foto de La PRENSA, por Vallente.
DISERTA, La Dra, Lourdes Quintanilla, de México,
diserta en la Universidad
Francisco Gavidia, charlas sobre Educación Sexual a padres de familia.



Foto de LA PRENSA, por Malena LOGRO. El Dr. Francisco José Guerrero, Presidente de la Corte Suprema de Justicia, manifestó que la "despolitización" de ese Organo del Estado es uno de los logros obtenidos.

Honduras reitera apoyo a Contadora

La reunión de Plenipotenciarios es el único foro establecido para proseguir las negociaciones del Proyecto del Acta de Contadora, para la paz y cooperación en

Centroamérica. Lo anterior sostiene el Gobierno de Honduras, según comunicado enviado a nuestra redacción, en el que reitera su firme apoyo político a Contadora.

La negociaciones, estipula, se dirigen al perfeccionamiento y complementa-ción de los textos negociados en 1984, en desarrello del desarrello del desarrello del desarrollo del documento de objetivos aceptado por los cinco países de Centroamérica el 9 de Septiembre de 1983.

mente sobre temas pendientes, fundamentalmente para la seguridad interna-cional de Honduras y su integridad territorial, como son los limites y calen-darios de reducción de los armamentos, instalaciones y efectivos en armas en cada país centroamericano, así como los calendarios de reducciones de asesores extranjeros y de integración de me-canismos eficaces de verificación y control político, de seguridad y en mate ria económica y social.

-Pasa a la página 36-

Mercado de pulgas a favor Aldea SOS

El primero de Septiem-bre próximo, se realizará en el local del Club de Leones de Nueva San Salva-dor, un Mercado de Pulgas a partir de las ocho de la mañana.

Aldeas Infantiles S.O.S., de Santa Tecla tendrá a su cargo un lugar para vender ropa y toda clase dobjetos para recaudar fondos

-Pasa a la página 55-

Fotógrafos contra sistema en cédulas

(Santa Ana). Un comité santaneco de emergencia nacional, han formado fotógrafos profesionales, pa-ra contrarrestar la implantación de máquinas para hacer fotos de Cédulas de Identidad Personal.

El Viernes anterior, indican los informantes, se reunieron en el local de

-Pasa a la página 55-

Despedida ofrecen al comandante del Atonal

(Usulután). Un diploma de reconocimiento a la labor social desarrollada por el Cnel. Mauricio Ernesto Vargas, en beneficio del pueblo usuluteco, entregó el fin de semana pasado, la Corporación Municipal de

Asimismo, el Club De-

portivo Luis Angel Firpo, brindó un agasajo de agradecimiento al citado militar, por su retiro del cargo de Comandante del Batallón de Infantería de Reac-ción Inmediata "Atonal". El evento se llevó a cabo en el Casino Usuluteco, con

-Pasa a la página 36-

Variados homenajes le rendirán a Barrios

Con variados actos ofi-ciales se rendirá Homenaje al Capitán General Gerardo Barrios, en el CXX Aniversario de su Muerte (1865-1985), héroe y mártir de la Patria. El Capitán General Ge-

rardo Barrios, fue un mili-tar respetuoso de la libertad de prensa, en su ideario, dijo: "La libertad de Imprenta, que yo conside-ro básica, merecerá todo mi apoyo, es decir, sabré acatar las voces de la opinión libremente manifestada, aunque tenga que sacrificar el criterio personal de más de algún funcionario' . Sus palabras al citar-

Miembros de SCIS con becas en E.U

pequeño, asisten a la United Schools of America, en Estados Unidos, con becas sobre Créditos proporcionadas por la Agencia Internacional para el Desarrollo (AID).

Informa el Ing. Juan Antonio Castillo Larios, gerente general de la Sociedad de Comerciantes e Industriales Salvadoreños (SCIS), que los empresarios partici-pantes obtendrán la capacidad de asesorar a cualquier entidad financiera, en el manejo, supervisión y otorgamiento de

grama de becas es aprovechado a través de la Escuela de Formación Gerencial de SCIS, para incentivar a los alumnos y socios a proseguir con su capacitación empresarial, y desde luego darle la opor-tunidad profesional que necesitan, ya que al concluir los ciclos de estudios en ESFOGES, pueden estudiar una carrera técnica administrativa, de dos años, en la Universidad Nueva San Salvador.

Los empresarios que cumplieron con los criterios que se siguen para seleccio-

-Pasa a la página 36

Acuerdan cooperación en casos de emergencia

Las conclusiones del seminario "Plan de preparación para casos de desastres y emergencias, en sistemas de agua potable y saneamiento'' se han dado a conocer.

agua potable y saneamiento" se nan dado a conocer. Al respecto, el Ing. Salvador Molina, secretario ejecutivo del Comité de Emergencia Nacional (COEN), del Ministerio del Interior, indica, que el evento se realizé en Tegucigalpa, Honduras, del 5 al 9 de Agosto de este año, con la participación de representantes de Centro América y Panamá y de consultores de la Organización Panamericana de la Salud. Por El Salvador asistió el Ing. Molina, patrocinado por el Ministerio del Interior y OPS.

Indica luego, que se designó a Honduras como sede para la ejecución del proyecto subregional y Panamá como sede alterna. El proyecto se desarrollará en tres

años, con un costo de un millón 547 mil dólares, cuyo

anos, con un costo de un infinion 34 fini dotares, cuyo financiamiento se solicitará a las diferentes agencias internacionales en Madrid, España, este año.

Se recomendo, asimismo, elaborar y suscribir convenios de cooperación entre las instituciones encargadas del sector de agua potable y saneamiento de la subregión, con el objeto de ayudarse mutuamente en situacio-

nes de emergencia y desastres. Manifiesta el citado profesional, que el proyecto subre-gional tiene el propósito de colaborar con la subregión, en la solución de los siguientes problemas, comunes a todos estos países: a) planificación y administración en caso de desastres, de los sistemas de agua potable y sanea-

-Pasa a la página 25-



PETICION AL MOP. (Usulután). La Comisión Nacional de Seguridad Vial CONESVI, filial Usulután, ha solicitado al Ministerio de Obras Públicas y a la Alcaldía Muni-cipal de esta cludad, para que en forma conjunta se obtenga el asfalto necesario para la reparación de varias calles y avenidas de la localidad. Al centro, el presidente de la entidad, Sub-Tte. Manuel de Jesús López Avilés.